



## FOCUS CONCOURS

### "les Wordskills à Auzeville"

Plus grand concours des métiers au monde, la compétition des WorldSkills (ou Olympiades des Métiers en français) est organisée tous les deux ans sous l'égide de l'association WorldSkills International.

Elle permet à de jeunes professionnels venus du monde entier, champions de France dans leur métier, de se mesurer lors d'une compétition internationale organisée sur un même site. Le 8 février, nous accueillons la sélection régionale pour la catégorie 'Jardinier Paysagiste'



### Ils ont décroché l'OR !

Le 8 février 2025, Valentin PAUME et Wilfrid PEYRE en BTSa 1ère année Aménagements paysagers ont démontré leur talent et leur savoir-faire en remportant la sélection régionale des Olympiades des Métiers (Worldskills) dans la catégorie "jardinier paysagiste" en partenariat avec le Conseil régional Occitanie et l'UNEP.

C'est avec une grande fierté que nous annonçons cette belle victoire, fruit de leur travail acharné, de leur passion et de leur détermination. Depuis septembre 2024, ils s'entraînent avec assiduité, y compris sur plusieurs samedis, afin de préparer ce challenge exigeant. Face à une compétition relevée, réunissant 5 autres binômes, issus d'établissements d'enseignement agricole, notamment ceux de Rignac (médaille d'Argent) et d'Albi (médaille de Bronze), ils ont su se distinguer par leur savoir-faire et leur esprit d'équipe exemplaire.

Cette grande performance reflète non seulement leur talent, mais aussi l'engagement de toute une équipe pédagogique. Direction, formateurs et partenaires professionnels de tous horizons, ont contribué largement à cette réussite, tant dans l'accompagnement de nos jeunes apprenants, que dans l'organisation de cette compétition régionale que notre EPLEFPA a eu la joie d'accueillir.

Félicitations à Valentin et Wilfrid pour cette étape régionale franchie avec brio !

S'ils le souhaitent, ils pourront concourir au niveau national, lors des prochaines épreuves qui se tiendront à Marseille du 16 au 18 octobre 2025. Nous leur souhaitons le meilleur pour la suite de l'aventure et nous sommes convaincus qu'ils pourront porter haut les couleurs de notre région Occitanie.

Bravo à nos 2 champions !



# #PORTRAITS

**Valentin  
Wilfrid**

Apprentis  
BTSA Aménagements Paysagers  
Finalistes Worldskills



Comment vous êtes-vous préparés pour cette compétition ? Y a-t-il eu des moments particulièrement marquants pendant cette phase de préparation ?

**Nous avons eu des sélections en interne dans l'établissement, ensuite au mois de novembre nous avons pris connaissance du sujet (3mois avant les sélections régionales). Depuis le 30 novembre nous nous sommes entraînés chaque samedi avec l'aide précieuse de M.Emmanuel PIQUET. Durant ces entraînements, beaucoup de doutes de peurs et de confusions pour ma part (changement de côtes sur les plans, changement de matériaux, changement de techniques...)**

L'ambiance du concours devait être intense ! Comment l'avez-vous vécue sur place ?

**Le jour-J, énormément de stress pour ma part, une fois le chrono lancé c'était parti, plus de retour en arrière possible. Nous sommes resté focus tout au long de la journée avec un seul objectif « finir le jardin »**



Le travail en équipe a-t-il été un atout dans cette épreuve ? Comment avez-vous réussi à vous organiser et à vous compléter ?

**Pour cette compétition le travail en équipe est essentiel. Lors des entraînements nous avons pris connaissance des atouts et des faiblesses de chacun, afin que celui qui avait le plus de capacité à réaliser une tâche la faisait. Nous avons fait une liste chronologique des étapes de réalisation auparavant pour que chacun de nous sache ce qu'il devait faire.**

Qu'avez-vous ressenti en apprenant que vous aviez remporté la compétition ?

**Lors du résultat j'étais super content et super fier de mon binôme et moi même, nous avons passé les samedis de ces 3 derniers mois ensemble et pas pour rien ! Après avoir gagné j'ai aussitôt stressé pour la suite ;) cela signifiait que nous allons devoir revenir chaque weekends jusqu'au mois d'octobre 2025 pour préparer les sélections Nationales. Alors on va tout donner pour aller le plus loin possible dans l'aventure des Worldskills !**

*et aussi*



**Cité  
Sciences  
Vertes**

**JPO**  
**15 Mars**

**Lycée formations Post 3ème**  
**CFA/ CFPPA Toutes formations**

# #RETOUR



les rugbymen ont terminé premier des qualifications régionales à Albi et se sont qualifiés pour le championnat de France agricole, qui se disputera en avril à Soustons, ils représenteront l'Occitanie



Les Terminales Aménagement retravaillent les abords du chemin PMR



Nos btsa acse 1: une équipe de choc au Fira. Un grand merci à eux pour leur engagement



Visite l'entreprise Univer à Kecskemét-Hetényegyháza.

Les 10 élèves de stav au départ pour leur stage de 2 semaine en Hongrie # erasmus+



Job dating, pour les 1ères stav3, avec les défenseurs des droits pour identifier les situations discriminatoires. Merci à Lilou et Elea, nos ambassadrices.



Ovinpiades régionales Mercredi 15 et vendredi 16 Janvier a FIGEAC. Rachel, Clémence, Eloy et Peirine, de Terminale et Première STAV Prod, ont brillamment défendu les couleurs du Lycée d'Auzeville lors de ses Ovinpiades régionales. Épreuves chronométrées de tri de brebis, appréciation de l'état de santé, appréciation de l'état d'engraissement, parage et choix génétique de béliers se sont succédées. Eloy se classe parmi les 3 premiers lycéens (sur 70 candidats et 19 lycées)



# #RETOUR



Journée plantation d'arbres fruitiers organisée par un groupe d'étudiants de BTSA ACSE de deuxième année dans le cadre de leur PIC en ESC et en collaboration avec les élèves de 1ère STAV Aménagement et de l'ALESA. Ce PIC permettra une future consommation de fruits aux élèves du lycée.

Chantier de plantation Pour les BP AP 1 à Montaudran



Plusieurs apprentis se sont rendus à Saragosse pour réaliser une période de stage en entreprise dans le cadre du programme Erasmus



Début février, plantation d'une haie au bord de l'Ariège avec les BP AP 2 (Reserve naturelle Confluence Ariège Garonne)



Rencontre avec Philomène et Camille, étudiantes à l'INP AgroToulouse pour les 1eres Stav Production. Avec d'autres étudiants, elles ont monté l'association "Cultiver l'espoir" : L'objectif de leur projet est de réaliser une série documentaire sur l'écoanxiété et comment nos apprenants envisagent leur futur dans le contexte du dérèglement climatique.



les btsa ap 1 prennent de la hauteur: visite de chantier sur toit



Eloy ALAYRAC gagne l'épreuve du partage: Meilleur pareur d'ovins de France 🙌👏 Et il finit 8ieme des meilleurs jeunes Bergers de France